



Tensión en Grecia: Miles de personas abandonan Santorini debido a actividad sísmica sin precedentes

Los habitantes de la isla temen una baja de ingresos por turismo.

FRANCE PRESSE y EFE

Más de 7.000 personas abandonaron Santorini en 48 horas debido a los repetidos sismos que sacuden a la isla griega, un fenómeno sin precedentes que sorprende a los científicos.

Unos 5.755 pasajeros embarcaron desde el domingo en los ferris que parten de esta isla volcánica, famosa por sus capillas de cúpulas azules, según un recuento proporcionado a France Presse por guardacostas griegos. La aerolínea Aegean Airlines indicó por su parte haber transportado 1.294 pasajeros el lunes desde Santorini a Atenas en un total de nueve vuelos, cinco de los cuales fueron adicionales a los programados.

Mientras que EFE estimó que los últimos días más de 9.000 personas abandonaron Santorini, una isla de unos 25.000 habitantes, y que al menos otras 2.000 personas tenían previsto abandonar la isla ayer a través de vuelos extraordinarios.

La actividad sísmica cerca de la isla con forma de media luna es una secuencia sin precedentes en la zona desde el inicio de los registros en 1964, según datos oficiales. Más de 180 sismos fueron registrados diariamente desde el domingo, de los cuales más de la mitad superan una magnitud 3.

En un área de aproximadamente 1.000 km² alrededor de la isla, entre el 24 de enero y el 4 de febrero al mediodía, se contabilizaron 750 sismos.

Para el profesor de sismología Kostas Papazachos, estos sismos repetitivos constituyen un "fenómeno sin precedentes para los registros de la región griega".

Mientras que lo que más temen

Temen un gran terremoto

Las autoridades griegas cerraron escuelas y desplegaron equipos de emergencia tras un *peak* en la actividad sísmica.



Fuente Graphic News

EL MERCURIO

los lugareños son las repercusiones para el turismo de la isla, del que muchos dependen económicamente. "Si persiste este fenómeno, es lógico que haya un impacto negativo en la temporada de primavera", dijo a EFE Anto-

nis Ioannidis, un empresario que opera varios departamentos de arriendo turístico en la isla.

"Ya el verano anterior no fue tan bueno como el 2023, y ahora vienen estos sismos que ponen la 'guinda de la torta'", agregó.